

El ERP Argentino Amenaza de Muerte a Trece Diputados

Demandan Explicaciones a Isabel 4 más

Transfirió Fondos de una Organización de Caridad a la Herencia de Perón y Luego Anuló la Operación; Fábrica de Bombas, Descubierta

BUENOS AIRES, 19 de agosto.—Trece legisladores fueron amenazados de muerte por el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP); se supo este mediodía en fuentes parlamentarias.

Recibieron las amenazas por teléfono y desde anoche cuentan con fuerte custodia policial, con agentes uniformados y de civil, los cuales tienen órdenes de "abrir fuego a la menor sospecha de atentado".

El ERP, guerrilla marxista-leninista nunca había adoptado medidas semejantes, aunque cuando se sancionó la nueva legislación penal "advirtió" a los legisladores que votarán en contra.

La policía relaciona las amenazas con la fecha del 22 de agosto, día en que se cumple el tercer aniversario de la muerte de 16 guerrilleros a manos de una patrulla de la Armada, en el penal de Trelew, por "intento de fuga".

Por otra parte, el director de la Escuela Superior de Guerra, general Jorge Olivera Rovere, afirmó hoy que el ejército debe aniquilar definitivamente a la guerrilla. El militar habló durante el sepelio de los restos del capitán Mario Keller, asesinado ayer por un comando guerrillero.

Agregó el militar que "debe buscarse el total y definitivo aniquilamiento de la guerrilla. Hay que asegurar el orden en libertad. Nuestra voluntad es vencer y defendernos hasta que nos queden fuerzas con tal de suprimir definitivamente a la guerrilla en el país", afirmó.

QUE EXPLIQUE LO DEL CHEQUE

Cuatro diputados de la oposición solicitaron en la Cámara que la Presidenta María Estela Martínez de Perón informe sobre un cheque que ella firmó y lo hizo abonar en una cuenta que de haberse cobrado habría beneficiado a la herencia de su esposo Juan D. Perón, de la cual ella es la única heredera.

Los diarios publicaron la semana pasada que la señora de Perón firmó, el 26 de julio, un cheque por 31.516,511 pesos argentinos (9.787,500 pesos mexicanos) para transferir fondos a una cuenta de una organi-

zación de caridad a la de la herencia de su esposo Juan D. Perón, de la cual ella es la única heredera.

Según informes, la presidenta rescató el cheque y anuló la transacción cuando se dio cuenta de las consecuencias políticas de transferir fondos públicos a una cuenta privada.

La explosión en el interior de una supuesta verdulería en Santa Fe, Argentina, permitió a la policía descubrir un refugio extremista donde se preparaban bombas y otros explosivos empleados por la guerrilla urbana, se informó en aquella ciudad. Dentro había cuatro jóvenes, los cuales, heridos, fueron apresados luego. La policía decomisó gran cantidad de municiones y otros materiales para la fabricación de bombas. Se cree que pertenecen a la organización "Montoneros".

En otro escondite extremista, en Córdoba, la policía detuvo a tres personas y les decomisó armas, municiones, literatura subversiva y una bandera del Ejército Revolucionario del Pueblo.

En Rosario, Luis Marenet, hijo de un acaudalado cerealero fue secuestrado. Los captores pidieron a la familia un rescate equivalente a 1.450,000 pesos mexicanos.

El ministro de gobierno de la provincia de Córdoba, José Ángel Luján, pidió al ministro del Interior de la nación, el envío de refuerzos policíacos a esa provincia mediterránea, presuntamente amenazada por un nuevo "cordobazo".

Luján se entrevistó aquí con el coronel Vicente Damasco, titular de la cartera estatal del Interior, y declaró posteriormente que su provincia soporta "una gravísima situación subversiva".

Información AFP, AP y Reuter-Latin